

IFS GLOBAL MARKETS FOOD

Una entrada fácil a procesos eficaces de seguridad y calidad de los productos



IFS Global Markets Food ofrece una entrada fácil a procesos adecuados de seguridad alimentaria y calidad, y te ayuda además a cumplir con los requisitos legales y de los clientes. Este programa de desarrollo te ayuda a construir gradualmente la gestión de la seguridad y la calidad alimentaria y te conduce progresivamente a la certificación IFS Food.

Sigue un planteamiento basado en el riesgo, con enfoque en productos y procesos y que fomenta la mejora continua. Este enfoque permite centrarse en las áreas de importancia para los procesos que son particulares de cada empresa. Además te permite determinar los métodos de implantación que mejor se adaptan a las condiciones únicas de tu empresa.

Con IFS Global Markets Food, estableces las bases para un mayor crecimiento y escalabilidad. Aumenta la confianza que los clientes tienen en tu empresa.

CARACTERÍSTICAS DEL PROGRAMA IFS GLOBAL MARKETS FOOD

El programa se estructura en etapas para apoyar la implantación, el mantenimiento y el progreso de los procesos de seguridad y calidad alimentaria de tu empresa. El nivel básico del programa comprende el 45% de los requisitos de la Norma IFS Food, y el nivel intermedio el 70%. La duración prevista en cada nivel es de un año. En un plazo de tres años, tu empresa debería alcanzar la certificación IFS Food (100%). El programa permite flexibilidad en los plazos y objetivos si así se acuerda con tus socios comerciales.

REQUISITOS DE LOS IFS FOOD



APOYO DE IFS A LAS EMPRESAS CERTIFICADAS



GRATIS

Guías IFS

ayuda con información práctica sobre temas técnicos específicos.



Los cursos de formación IFS

proporcionan las habilidades para implementar los requisitos basados en los materiales de formación oficiales de IFS.



Consultores IFS reconocidos

son expertos que asesoran y orientan sobre la aplicación de los requisitos de IFS y sobre temas específicos.



GRATIS

La base de datos IFS

proporciona visibilidad a los clientes, información sobre el estado de certificación de los proveedores y noticias sobre IFS.



GRATIS

La App IFS

ayuda a identificar el nivel actual de cumplimiento y a descubrir áreas inadvertidas para mejorar.



GRATIS

El paquete de apoyo a la gestión de riesgos de IFS (Trend Risk Monitoring)

ofrece datos relevantes para apoyar la evaluación del riesgo en la cadena de suministro y dar una orientación práctica. Incluyendo el IFS Trend Risk Monitor (página de inicio de la base de datos), el IFS WordCloud, el informe mensual sobre los riesgos más relevantes, la guía y el brochure sobre el fraude alimentario.



GRATIS

El Pathway IFS

ofrece recursos técnicos para mejorar las capacidades de gestión de la calidad y apoya la obtención de la certificación IFS.



GRATIS

El software IFS

ayuda a comprobar el nivel actual de cumplimiento y a generar informes.



GRATIS

Newsletters IFS

que informan regularmente sobre temas técnicos actuales y actualizaciones de tu estándar IFS, las herramientas IFS y otros servicios.

LAS VENTAJAS DE IFS GLOBAL MARKETS FOOD DE UN VISTAZO

- > cumplir con requisitos legales
- > implementar los prerrequisitos de los procesos de la seguridad alimentaria y la calidad
- > abordar la identificación y el control de peligros
- > cumplir con las expectativas actuales y futuras de los socios comerciales
- > comprender y minimizar los riesgos
- > fortalecer los sistemas de trazabilidad

Sobre IFS

Con la experiencia profesional de minoristas, fabricantes, entidades de certificación y otros expertos de todo el mundo, IFS desarrolla normas de calidad y seguridad de productos y programas de desarrollo reconocidos a nivel mundial. Como complemento, IFS ofrece herramientas de apoyo y documentos de orientación para ayudar a los responsables de calidad a trabajar de forma más eficiente. El objetivo común de IFS es luchar por un mejor sistema de gestión de la calidad y de la seguridad de los productos para que los consumidores puedan confiar en los productos que compran.

Construye tus procesos de seguridad y calidad del producto con IFS Global Markets Food. Empieza aquí: www.ifs-certification.com



IFS Management GmbH
Am Weidendamm 1 A | DE 10117 Berlin
Teléfono: +49 30 726 10 53 74
Correo electrónico: info@ifs-certification.com
www.ifs-certification.com

Siga IFS



Publicado: Junio 2023